

**Ergänzungsantrag** zu Antrag 1223/2017

*„Einmündung Heuerstraße/Rheinhessenstraße – Lösungskonzept erarbeiten“*

Wir sehen auch die Problematik der Verkehrsverstöße an der Einmündung Heuerstraße/Rheinhessenstraße. Wir waren deshalb ja auch schon alle mit der Verkehrskommission mehrfach vor Ort und haben die verschiedenen Möglichkeiten besprochen. Praktikable Lösungen scheitern leider zum Teil an der finanziellen Haushaltslage. Wie z.B. eine versenkbare Poller-Lösung. Eine Schließung der Heuerstraße müssen wir, auf Rücksicht für die Landwirtschaft, für die diese Querung von großer Wichtigkeit ist, weiterhin ablehnen.

Wir sehen aber, mit dem Bezug des Weidezehnten eine viel größere verkehrliche Belastung für die Anwohner der vorderen Heuerstraße und die Anwohner der angrenzenden Wohngebiete wie Ludwig-Strecker-Straße. Alle Anwohner des neuen Baugebietes müssen über die Heuerstraße das Gebiet verlassen.

Deshalb würden wir es begrüßen, den Antrag um folgenden Punkt zu erweitern:

3. Wir bitten die Verwaltung ebenfalls zu prüfen, ob eine Ausfahrt auf die Rheinhessenstraße in Richtung Stadtmitte für die Anwohner der Wohngebiete (Weidezehnt und Karl-Schramm-Straße evtl. auch Ludwig-Strecker-Straße) geschaffen werden kann.

gez.

Birgit Zehe-Clauß / Manuela Matz